



1

ろくのへ春まつり

4月23日、熊野神社で行われた山開き(安全祈願祭)を皮切りに「ろくのへ春まつり」がスタート。期間中は館野公園で魚のつかみ取りやクラシックカーミーティング、館野SAKURAUウォークラリーなどのイベントが行われ、5月5日の最終日までに約1万4千人が訪れました。

園内では、ゆつくりと散歩を楽しむ人、のどかに釣りを楽しむ人、家族や友人たちとにぎやかにバーベキューを楽しむ人など、思い思いに「お花見」を楽しんでいます。



4



2



3



5

- 1 魚のつかみ取りにはたくさん子どもたちが参加。ニジマスを入れた特設の水槽に飛び込んだ子どもたちは、全身びしょ濡れになりながら夢中で魚を追いまわしていました
- 2 取った魚をその場で焼いて食べられるよう炭火も準備され、子どもや保護者らは香ばしく焼きあがった魚を堪能していました
(4月30日、5月1日)
- 3 クラシックカーミーティングは六戸クラシックカー倶楽部(苫米地和夫代表)が主催。県内外の愛好者ら自慢の名車が並んだ
- 4 クラシックカーミーティングに合わせて「囃子やー」の皆さんによる太鼓が披露されました(5月3日)
- 5 館野SAKURAUウォークラリーには103人が参加。各チェックポイントでは六戸町のスイーツや菓子が配られた(5月4日)